

Fecha: 23-07-2020
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Actualidad
 Título: **590 universitarios congelaron estudios por crisis sanitaria**

Pág.: 3
 Cm2: 467,8
 VPE: \$ 780.828

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida



PATRICIO IGLESIAS P.

LAS CLASES ONLINE Y EN ALGUNOS CASOS LAS DIFICULTADES PARA ACCEDER A CLASES PRESENCIALES POR PANDEMIA HAN INCIDIDO EN DESERCIÓN DE ESTUDIANTES.

590 universitarios congelaron estudios por crisis sanitaria

Instituciones públicas precisaron que se entregaron beneficios a los alumnos y apoyo psicosocial.

Patricio Iglesias P.

Un alto impacto en los alumnos de educación superior ha tenido la pandemia por COVID-19, debido a que muchos no pudieron seguir estudiando. Hay 530 alumnos en la Unap y 60 en el CFT estatal que debieron congelar el semestre y retomar sus clases más adelante. La situación no solo pasaría por lo económico, sino también por las dificultades que han implicado a los alumnos estudiar desde la casa online, optando algunos optar por esperar a tener clases presenciales.

La dirigenta de la mesa interina de la Federación de Estudiantes de la Universidad Arturo Prat, Claudia Daza, aseveró que además de los estudiantes que decidieron congelar, hay alumnos que encontraron dificultades que hacían inviable estar en la región y debieron retornar a sus ciudades. "Pero el impacto

es el hecho de que deben tener clases online y una mayor carga académica", acotó.

Este diario se contactó con las casas de estudios superiores de la región para conocer su situación, sin embargo las universidades de Tarapacá y Santo Tomás se excusaron de entregar los antecedentes. Y al cierre de esta edición tampoco lo hizo Inacap.

En la Universidad Arturo Prat, informaron que 532 alumnos han optado por congelar sus estudios ante la crisis sanitaria en la casa central Iquique. 322 corresponden a ingreso PSU, mientras que 203 a carreras técnicas y 7 a pregrado de trabajadores.

Marianela Llanos, directora de Docencia de la casa de estudios pública, aseveró "que viendo la situación de los estudiantes, producto de la crisis sanitaria provocada por la pandemia, generaron acciones de mitigación con el propósito de ayudar a que los estudiantes continúen



CFT APlicó MEDIDAS DE APOYO A ESTUDIANTES.

60

alumnos del CFT de Alto Hospicio no pudieron continuar estudios a causa de contingencia.

en la educación superior".

Entregaron facilidades en el área financiera, además de flexibilidad en lo que respecta a docencia mediante tutorías, directamente con las carreras o para subsanar dificultades vinculadas al contenido académico.

Precisó que se están desarrollando talleres psicopedagógicos para potenciar las cualidades académicas de los estudiantes.

Llanos destacó que entregaron a los estudiantes computadores y chips, como apoyo, además del aumento en las becas de arancel como la Beca de Contingencia y de Recto-

tividad, la institución entregó material impreso de las clases realizadas y un chip para estudiantes con dificultades de conexión, para así evitar que se atraguen en la formación. El rector Jorge Villegas Ahumada determinó no detener el proceso formativo y desarrollar la modalidad de clases online, utilizando plataformas virtuales que aseguren no solo el traspaso de los conocimientos importantes de cada carrera, sino también para acompañarlos en el proceso formativo y conocer sus inquietudes y sugerencias. ☉

CFT

El Centro de Formación Técnica de Tarapacá, informó que de los 1.000 estudiantes, el 6 % atribuyó su retiro a Contingencia Sanitaria. Están impartiendo asignaturas en modalidad online, mientras así se requiera, con el fin de no detener el proceso enseñanza aprendizaje durante cada semestre.

En caso de estudiantes con dificultades de cone-